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Está considerada como una 
de las mejores estrellas den
tro del Music-Hall Europeo. 
El pasado año sorprendió a 
los españoles cuando actuó 
como artista invitada en el 
programa de Televisión Es
pañola “Contigo”, y hace 
apenas dos semanas la volvi
mos a tener en la pequeña 
pantalla en el programa “Fo
lies Bergere”, ella es Estelle 
Daniere.

Durante cinco años ha si
do una primera figura en el 
Templo del Music-Hall, co
mo es el parisino Folies Ber
gere. Llegó allí a los 17 años 
y durante este tiempo ha ido 
escalando peldaños y de
mostrando que, dentro del 
ámbito artístico, es una mu
jer muy completa, una estre
lla de gran calidad. Ahora 
pasa unos días de descanso 
en España.

—“He venido para saludar 
y estar unos días con los 
amigos que hice durante mi 
estancia en España cuando 
trabajé en “Contigo”, tanto a 
los bailarines, como su di
rector Enrique Martí Ma- 
queda. Dejé buenos amigos 
y quería verles”.

—¿Guardas buenos re
cuerdos de tu estancia?

- “Muy buenos, He traba
jado mucho en Francia y 
otros países, pero nunca lo 
había hecho en España, y el 
ambiente aquí fue diferente. 
La gente, mis compañeros, 
eran muy cálidos. Tuvimos 
una relación de trabajo muy 
bonita. Los bailarines siem
pre me dicen “Oh, Estelle, 
queremos trabajar de nuevo 
contigo” — sonríe.

—¿Te gustaría trabajar en 
España?

—“¡Mucho! Ahora he 
mantenido algunos contac
tos, pero aún es algo prema
turo. Me gusta el ambiente 
aquí, la gente, etc. No co
nozco mucho el país, tan so
lo Madrid, Barcelona y Pal
ma, pero me gusta la gente, 
es muy amable”.

Estelle al margen de po
seer una gran belleza es una 
mujer muy amable y tiene 
una simpatía arrolladora, 
francesa de nacimiento, ha
bla un español muy especial 
mezclando el italiano y hace 
grandes esfuerzos llenos de 
simpatía para que la poda
mos entender.

—“La época del Folies ya

ha terminado, ahora quiero 
hacer otras cosas. No quiero 
trabajar siempre en lo mis
mo. Allí aprendí, yo era muy 
joven cuando empecé, tenía 
17 años. Había tomado cla
ses de baile durante muchos 
años y mi primer trabajo fue 
allí, podrás imaginarte lo di
fícil que és. Allí tienes que 
además de cantar y bailar 
hablar con el público, co
nectar con la gente, y no es 
fácil”.

—¿Te molesta la fama de 
frivolidad que se le dá a la 
vedette?

—“Me molesta mucho, 
porque no es verdad. Existe 
esa leyenda de que los seño
res envían flores y cartas, pe
ro las personas no pueden 
dejarse llevar por una ima
gen, que puede dar, una ve
dette en el escenario, por
que ella es una persona que 
hace un trabajo, cuando ter
mina, es una persona nor
mal”.

—¿Estás enamorada?
—“No... ahora, no. ¡Y 

quiero! —se rie— Tai vez no 
sea el momento”.

-¿T e gustaría casarte y te
ner hijos?

- “Sí, sí. Pienso que es di
fícil por mi trabajo, porque 
no quiero dejarlo. Porque el 
trabajo es mi equilibrio”.

—¿Si te vieras en la di
syuntiva de elegir entre 
amor y trabajo, que harías?

—“Es difícil contestarte a 
esta pregunta— piensa un 
momento— Hasta ahora no 
me he encontrado en esta si
tuación, pero creo que me 
inclinaría por mi trabajo”.

—¿Has tenido que renun
ciar a muchas coasas por él?

—“Siempre se tiene que 
renunciar, porque trabajar, 
para mi es lo más importan
te. No me gusta estar parada, 
necesito sentir el sudor del 
cansancio por bailar mucho, 
el contacto con mis compa
ñeros, cuando no trabajo es
toy muy deprimida”.

Estelle Daniere a pesar de 
su juventud es una gran figu
ra dentro de su especialidad, 
pero además es una mujer 
con una gran cultura, y una 
acusa personalidad, espere
mos que su deseo se cumpla 
y se quede una larga tempo
rada en España.
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Prim era Vedette 
del Folies Bergere

“No conozco mucho el país, tan sólo Madrid, Barcelona y Palma”.

_____ Estelle Daniere en España
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